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平成23年第１回定例会の開会にあたり、行政報告を申し上げます。 

 

 

１ 平成22年国勢調査第19回の結果について 

 初めに、平成 22 年国勢調査第 19 回の結果についてでありますが、２月９日に発表された速

報値によりますと、当市の人口は６万 370 人。世帯数は２万 2,985 世帯となっており、この数

値は前回の平成17年国勢調査第18回結果との比較では、人口で307人、0.51％の減。世帯で

623 世帯、2.8 の増となっております。当市においては、昭和 35 年の第９回国勢調査以来の人

口減少となったことから、改めてこの結果を分析するとともに人口増に向けた取り組みを進め

てまいりたいと考えております。 

 また、調査にあたった方々に感謝申し上げるとともに、市民の皆様のご協力に対しましても

厚くお礼申し上げます。 

 

 

２ 降雪状況について 

 次に、降雪状況についてでありますが、12 月の降雪量は少なく、年末年始も穏やかに過ぎま

したが、１月６日から一転して断続的に雪が降り始め、１月15日夜半には大雪警報も発令され

たところであります。 

 市内の１月６日から１月17日までの降雪量で最も多かったのは西の里地区で、１月７日に46

センチメートルの降雪があり、12 日間の累積降雪量は２メートル２センチに達し、過去の１月

平均累積降雪量１メートル64センチを上回る結果となりました。 

 なお、２月 17 日現在の西の里地区の累積降雪量は４メートル 40 センチであり、市内平均で

は３メートル48センチとなっております。 

 この間、新雪の除雪や道路の拡幅、排雪などの対応を行なったところでありますが、今後も

降雪が予想されることから、適切な除排雪を実施し、安全な通行の確保に努めてまいりたいと

考えております。 

 また、今年も市内の中学校、高校の生徒さんや多くの市民が高齢者世帯宅などを中心に除雪
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のボランティア活動を行っており、地域の皆様から大変喜ばれているところであります。 

 活動に参加された生徒の皆さんをはじめ、市民の皆さんに心から感謝を申し上げます。 

 

 

３ 北広島市企業立地促進条例について 

 次に、北広島市企業立地促進条例についてでありますが、従来の工場立地促進条例を全面的

に改正するもので、企業立地がさらに促進されるよう現行の各種優遇措置及び対象業種を見直

し、条例の名称につきましても企業立地促進条例に変更するものであります。 

 なお、本定例会において条例の改正案を提案させていただいたところであります。 

 また、輪厚地区において計画している新たな工業団地につきましては、その名称を北広島輪

厚工業団地とし、今後、企業誘致活動を展開してまいりたいと考えております。 

 

 

４ 水道管理センターについて 

 次に、水道管理センターについてでありますが、従来、青葉浄水場で行なっていた水道施設

の遠隔監視や排水操作機能を竹山配水池横に移転し、12 月１日から供用開始したところであり

ます。 

 この水道管理センターでは、漏水事故等に備えた配水管修理資材や応急給水タンク等を補完

するほか、新たに災害時の自家発電や浄水ポンプの省エネ運転機能など、充実を図ったところ

であります。今後とも安全で安心できる水道水の安定供給に努めてまいりたいと考えておりま

す。 

 

 

５ 下水道使用料について 

 次に、下水道使用料についてでありますが、昨年９月に一部、未請求が判明したことから、

全市調査を実施したところ、このたび30件の未請求が確認されたところであります。このうち

事務処理の誤りによるものは５件で、使用料58万3,837円となっております。 



平成 23 年第１回定例会行政報告 

3 

 また、届け出なく使用されていたものは25件であり、現在、使用料の請求に関する事務作業

を進めているところであります。 

 利用者並びに市民の皆様に深くお詫びを申し上げますとともに、再発防止に向け、職員の指

導を徹底し、管理体制及び事務処理の改善に努めてまいります。 

 

 

６ 手づくりふるさと賞について 

 次に、手づくりふるさと賞についてでありますが、この賞は国土交通省が地域で特色あるま

ちづくりに取り組む団体に贈るもので、共栄パークゴルフコミュニティクラブとともに本市が

受賞したところであります。受賞理由は、身近な公園にパークゴルフ場を整備し、世代間のコ

ミュニティの活性化、健康増進の場として、管理運営する市民と行政の取り組みが評価された

ものであります。ここに日々の活動にあたって尽力されました地域の皆様に対し、感謝申し上

げますとともにさらなる地域活動の広がりを期待しているところであります。 

 

 

 以上申し上げ、行政報告といたします。 


